

Elizabeth I



Elizabeth I

Elizabeth I (September 7, 1533 – March 24, 1603) – the Queen of England and Queen of Ireland from 17 November 1558, the last of the Tudor dynasty. She inherited the throne after the death of her sister, Queen Mary I.

The reign of Elizabeth, sometimes called the "golden age of England," in connection with the flowering of culture and with the increasing importance of English in the world.

Елизавета I (7 сентября 1533 – 24 марта 1603 – королева Англии и королева Ирландии с 17 ноября 1558, последняя из династии Тюдоров. Она унаследовала престол после смерти сестры, королевы Марии I.

Время правления Елизаветы иногда называют «золотым веком Англии», как в связи с расцветом культуры так и с возросшим значением Англии на мировой арене .

Дочь Генриха VIII

Elizabeth was born in the Sunday, September 7th, 1533 at the royal palace at Greenwich. Her father was King Henry VIII, his mother - a former lady in waiting Anne Boleyn.

Baptism of the girls was held in Greenwich, September 10 tons: she got its name after the mother of Henry VIII, Elizabeth York. In December 1533 a girl identified as a residence Hatfield House, a small palace near London. Parents rarely visited his daughter.

When Elizabeth was two years and eight months, she lost her mother, Anne Boleyn was executed on charges of treason. The execution was carried out May 19, 1536.

Henry VIII hastened to marry again, and Elizabeth acknowledged illegitimate (a few years ago, he acknowledged illegitimate and Princess Mary)

Елизавета родилась в воскресенье, 7 сентября 1533 года в королевском дворце в Гринвиче. Её отцом был король Генрих VIII, матерью — бывшая фрейлина Анна Болейн.

Крещение девочки прошло в т Гринвиче 10 сентября: имя своё она получила в честь матери Генриха VIII, Елизаветы Йоркской. В декабре 1533 года девочке определили в качестве места жительства резиденцию Хэтфилд-хаус, небольшой дворец неподалёку от Лондона. Родители довольно редко навещали свою дочь.

Когда Елизавете было два года и восемь месяцев, она лишилась матери: Анну Болейн казнили по обвинению в государственной измене. Казнь была произведена 19 мая 1536 года.

Генрих VIII поспешил снова жениться, а Елизавету признал незаконнорождённой (как несколько лет назад он признал незаконнорождённой и принцессу Марию)

Анна Бoleyн.



Генрих VIII.



Юность

Elizabeth very early began to show their natural ability - in the age of ten, she spoke good Greek, Italian and French. Its Latin was flawless - this language is not only a princess read writings of Roman historians, but also wrote lengthy letters to his stepmother - Catherine Parr.

Despite the fact that Elizabeth is still considered illegitimate, her best teachers were engaged in education from Cambridge. Over time, Elizabeth joined her younger brother Edward. It is in the 1543-1547 years in the royal family established relatively calm atmosphere.

January 28, 1547 Elizabeth, located in Enfield, said that her father died.

Stepmother Elizabeth, Catherine Parr, shortly after the end of mourning for the king married Thomas Seymour court adventurer.

Catherine Parr, in spite of the almost motherly love for his step-daughter, sent her to the estate in Hertfordshire Cheshunt. There, Elizabeth continued her studies.

In 1551 Edward VI invited to the court of Elizabeth - brother and sister have always treated each other with great tenderness, so Elizabeth was a blow when the July 6, 1553 Edward died.

September 5, 1548 beloved stepmother Catherine Parr, Elizabeth, died of puerperal fever.

Елизавета очень рано начала проявлять свои природные способности — в десятилетнем возрасте она неплохо говорила по-гречески, по-итальянски и по-французски. Её латынь была безупречна — на этом языке принцесса не только читала сочинения римских историков, но и писала пространные письма своей мачехе — Екатерине Парр.

Несмотря на то, что Елизавета по-прежнему считалась незаконнорожденной, её воспитанием занимались лучшие преподаватели из Кембриджа. Со временем к Елизавете присоединился её младший брат Эдуард. Именно в 1543—1547 годах в королевском семействе установилась относительно спокойная атмосфера.

28 января 1547 года Елизавете, находящейся в Энфилде, сообщили, что её отец скончался.

Мачеха Елизаветы, Екатерина Парр, вскоре после окончания траура по королю вышла замуж за придворного авантюриста Томаса Сеймура.

Екатерина Парр, несмотря на почти материнскую любовь к своей падчерице, отослала её в Хертфордшир в поместье Чешант. Там Елизавета продолжила свои занятия.

В 1551 году Эдуард VI пригласил ко двору Елизавету — брат и сестра всегда относились друг к другу с большой нежностью, поэтому для Елизаветы было ударом, когда 6 июля 1553 года Эдуард скончался.

5 сентября 1548 любимая мачеха Елизаветы Екатерины Парр скончалась от родильной горячки.

Эдуард VI.



Екатерина Парр.



Первые шаги молодой королевы

Within three days after the death of Mary was going to the first council of the queen.

November 28, 1558 the triumphal procession came to London: the young queen met with an enthusiastic crowd.

By the time the lessons of the throne to Elizabeth was twenty-five years.

Elizabeth chose for his coronation day, January 15, 1559.

January 25, 1559 opened the first Parliament of Elizabeth. Pledging for the crown, the young Empress soon felt the brunt of this burden.

On February 10, the Parliament turned to the queen called for the heir to the English throne: she was instructed to choose a spouse.

In 1559, she could not openly quarrel with parliament: he was given an evasive answer. Long been a favorite of the Queen, Robert Dudley.

Уже через три дня после смерти Марии собрался первый совет королевы.

28 ноября 1558 года триумфальная процессия вступила в Лондон: молодую королеву встречали восторженные толпы.

К моменту занятия престола Елизавете было двадцать пять лет.

Елизавета избрала для своей коронации день 15 января 1559 года.

25 января 1559 года открылся первый Парламент Елизаветы. Возложив на себя корону, молодая государыня сразу ощутила всю тяжесть этой ноши.

Уже 10 февраля Парламент обратился к королеве с призывом обеспечить английский трон наследником: ей было предписано выбрать себе супруга.

В 1559 году она не могла в открытую спорить с парламентом: ему был дан уклончивый ответ. Многолетним фаворитом королевы был Роберт Дадли.

Роберт Дадли



Последние годы жизни и смерть

In recent years, the death of close friends have undermined the health of the queen. In February 1603 she fell into a deep depression and melancholy. March 24, 1603 she died in the palace of Richmond, and was buried in Westminster Abbey. Queen of the end of life began to understand that her looks are not so attractive as before, and learned to skillfully divert attention from the face adorned with rich clothes expensive, and the older she became, the more grandiose becoming dress. It must be admitted that it is always different intelligibility in vogue. Also present on her face all over a thick layer of powder. Because of the strong passions of Queen sweet tooth at the end of her life were in very poor condition, most just rotted.

В последние годы смерти близких друзей подорвали здоровье королевы. В феврале 1603 года она впала в глубокую депрессию, меланхолию. 24 марта 1603 года она умерла во дворце Ричмонд и её похоронили в Вестминстерском аббатстве. Королева к концу жизни стала понимать, что ее внешность уже не так привлекательна как раньше и научилась умело отвлекать внимание от лица дорогими богато изукрашенными нарядами, причем, чем старше она становилась, тем более грандиозными становились платья. Нужно признать, что она всегда отличалась разборчивостью в моде. К тому же на ее лице присутствовал все более толстый слой пудры. Из-за сильного увлечения королевы сладким ее зубы к концу жизни были в весьма плачевном состоянии, большинство попросту сгнило.